

Perhutani Probolinggo Sambut Kedatangan Peserta Pertikawan Nasional 2024

Mayzha - SURABAYA.INFORMAN.ID

Oct 1, 2024 - 11:33



Probolinggo - Perhutani (01/10/2024) Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo menerima kedatangan peserta Pertikawan Nasional Tahun 2024 yang dilaksanakan di Bumi Perkemahan Kwartir Nasional (Buper Kwarnas) Cibubur, Jakarta, bertempat di Kantor Perhutani KPH Probolinggo, pada (Senin 30/09/2024).

Kedatangan para peserta Perkemahan Bakti Saka Kalpataru dan Saka

Wanabakti (Pertikawan) disambut hangat Kepala Perum Perhutani KPH Probolinggo, yang juga merupakan Majelis Pembimbing Saka Wanabakti Kwartir Cabang Probolinggo Kak Aki Leander Lumme, S.Hut, Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo, yang juga merupakan Pimpinan Saka Wanabakti Kwartir Cabang Probolinggo Kak Sem Charlees, S.Hut dan Kepala Sub Seksi Hukum, Kepatuhan, Agraria dan Komunikasi Perusahaan, yang juga merupakan Ketua Harian Saka Wanabakti Kwartir Cabang Probolinggo Kak Adv. Hendra Yuli Purnomo, S.H.

Peserta Pertikawan Nasional perwakilan Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo berjumlah 2 orang Penegak Saka Wanabakti yang berasal dari sekolah yang ada di Kota Probolinggo, mereka adalah Saiful Bahri dan Muhammad Rafly Ferdynansyah.

Pertikawan Nasional 2024 yang dilaksanakan di Bumi Perkemahan Kwartir Nasional (Buper Kwarnas) Cibubur, Jakarta diikuti oleh anggota pramuka penegak dan pramuka pandega dari semua Kwartir Daerah (Kwarda) Tingkat Nasional.

Agenda kegiatan Pertikawan Nasional 2024 mengusung tema “Mensukseskan FOLU Net Sink 2030 Menuju [Indonesia Maju](#)”. Beragam kegiatan diikuti peserta dengan belajar meningkatkan keterampilan dan kecakapannya dalam bentuk mitigasi maupun adaptasi dalam menghadapi perubahan iklim juga pembelajaran ilmu bidang lingkungan hidup dan kehutanan diantaranya dengan praktik pembuatan eco enzim/eco brick dari pengelola Bank Sampah.

Selain itu melalui kegiatan Pertikawan ini menjadi wadah yang luar biasa untuk membentuk karakter, meningkatkan pengetahuan dalam mengembangkan solusi-solusi inovatif yang ramah lingkungan.

Kak Aki Leander Lumme, S.Hut saat menerima kedatangan para pertikawan menyampaikan rasa terima kasih dan rasa bangganya kepada peserta Pertikawan Nasional 2024 binaan Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo.

“Saya mengucapkan terima kasih dan bangga kepada adik-adik peserta Pertikawan yang telah ikut berpartisipasi mewakili Saka Wanabakti Kwartir Cabang Probolinggo, semoga adik-adik pramuka ini dapat mengambil dan meraih pembelajaran serta pengetahuan sebanyak-banyaknya melalui Pertikawan ini”, tuturnya.

Sementara itu, salah satu peserta Pertikawan Nasional Saiful Barhri mengucapkan terima kasih atas fasilitas yang diberikan Perhutani KPH Probolinggo sehingga ia dan rekannya bisa mengikuti Pertikawan dan mengungkapkan pengalamannya selama kegiatan Pertikawan Nasional 2024 di Cibubur.

“Kami sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada perhutani KPH Probolinggo yang telah memfasilitasi kami sehingga bisa mengikuti kegiatan pertikawan Nasional 2024 di Cibubur, kegiatan ini memberikan banyak pelajaran berharga tentang pentingnya mencintai dan melestarikan hutan serta lingkungan. Kami merasakan kekompakan dan kekeluargaan yang luar biasa dan bersyukur bisa bertemu dengan teman-teman hebat serta panitia yang selalu siap

mendampingi selama kegiatan”, pungkasnya. @Red.